

Auf Mallorca abgetaucht

Die Taucherfreunde „Da wuide Haufa“ unterwegs

Dingolfing. Eine gemischte Truppe machte sich auf um die Insel über und unter Wasser zu erkunden. Mit den East Coast Diver hatte man eine sehr erfahrene Tauchbasis im angegliederten Bahia Hotel.

Beim Tauchen wurde eine gemischte Unterwasserwelt erblickt. Ein Team machte sich bereit, um die erste Stufe der Höhlenausbildung zu absolvieren. Mallorca und Menorca bieten das größte Unterwasser-Höhlensystem Europas. Nach den ersten Ausbildungstauchgängen im „Cavern Bereich“ ging es, nur mit Lampen und durch Signalleinen in den „Dark Bereich“. Zwischen Stalaktiten und Stalakmiten konnte das Erlernte geübt werden.

Nachmittags ging es zu den Badbuchten. An zwei Tagen wurde die Insel per Auto erkundet. Jeder war von der Schönheit der Insel beeindruckt. Ein toller Ausflug war der Besuch der „Piratenhöhle“.

Das hat auch bei den anderen Lust an Höhlentauchen geweckt.

Der nächste Kurs wird wieder hier besucht, darüber war man sich einig. Die nächste größere Reise geht nach Indonesien. Wakatobi,

Selayar, Bira und Ambon wird besucht. Infos übers Tauchen gibt es bei Alfons Kettl unter der Telefonnummer 0160-93748337.



Die bayerische Flagge durfte in den Höhlen nicht fehlen.